
 

Compte rendu du CA du 2 mai 2024 18h 

 

Présents : Catherine Bruguier, Christine Loudhini, Danièle Chiambaretto, Michel Devalland, Bernard Fourtet 

Excusés : Nathalie Pigot,  Jo Niel,  Brigitte Auriol 

Merci à Michel pour son accueil 

CA dédié à la mémoire de Gérard Blanc, un des fondateurs de l’association. 

Ordre du jour 

Au préalable, Danièle  fait part de sa préoccupation sur le non renouvellement de l’équipe, et suggère quelques 
actions pour la renforcer 
Ex   proposer aux résidents de décorer eux même leur hall d’entrée, proposer de faire de la musique lors de la fête 
de la musique faire une opération « auberge espagnole »… 
 
-Prochaines AGO : elles sont prévues la deuxième quinzaine de novembre. 
Pour la demande d’adhésion, chaque membre du CA représentera l’AV2E dans sa maison, Michel et Christine se 
partageront les maisons dans lesquelles il n’y en a pas (1, 2, 9,10-12). 
 
-Retour sur les actions de la période écoulée auxquelles des membres du  CA ont participé 
 
- le salon de la copropriété le 12 septembre au Corum, et plus particulièrement la thématique  AirB&B et 
copropriété 
- le 28  septembre : l’atelier sur la gestion raisonnée des espaces verts en copropriété. 
A étudier, suggestions de Mme Caucheteux sur des plantations sur la partie de pelouse devant les façades ? 
A revoir avec la mairie 
- expérimentations bus terra 29 -avril- 
- projet de territoire -22 juin- 
- plan climat énergie - 28 & 29 juin- 
- fermeture parking "bistrot romain" 
- mise à jour portail des associations – à terminer  
- interventions sur les terrasses "austra-rocks" (intervention Isabella Annesi-Maesano épidémiologiste entrée 18) 
la terrasse de l’Australian ouverte  à tous après 22h30  
A ce sujet on est toujours à la recherche  d’un huissier ?  
 
En attente : 
- inauguration rue piétonne Léon Blum 
- opération "Montpellier change avec Vous" 
reportées toutes les deux 
 
- bruit intempestif du tram, les freinages notamment dans les tournants sont très bruyants, signalés à plusieurs 
reprises à La TAM 
Et toujours le bruit des motos  et voitures sur la rue Poséidon notamment au feu rouge et devant les bars 
- article Gazette : non aux concerts sur le Peyrou mais à l'esplanade de l'Europe. Michel a envoyé en courrier en 
réponse, non paru ! 
* relance des institutionnels sur tous nos problèmes (actuellement plus aucun retour d'élus: inquiétant!) 
* relance débriefing Fise 2024. Il semble que M Martin élu aux sports ne soit plus en charge. Il nous oriente vers 
M  Assaf. Mais c’était  M Bourdin qui animait la réunion d’information « pré FISE ». A relancer 
* préparation AG 2024 (nos réserves sont de 5246€ ) 



* point sur les travaux du bustram : des pavés au lieu du bitume ? il faudra s’attendre à la fermeture du garage 
une à deux nuits  

   
 - des nouvelles du LEZ suite à la réunion GEMAPI (GEstion des Milieux Aquatiques & Prévention des 

Inondations) du 14 octobre 2024 
 * vu le niveau très faible du Lez début octobre, une étude va être menée pour définir le besoin de curage 

du fleuve, après 3 ans d’inaction, pour éviter des inondations en cas de « Cévenoles » 
 * un arrêté préfectoral va encadrer les travaux du Fise 2025 
    ** protection de la ripisylve 
    ** pistes d’exploitation pour les engins de chantier 
    ** plan d’implantation des modules  
 - signalements désagréments à Montpellier3m 
    ** tags allée de Dellos 
    ** tags toilettes chauffeurs parking Pisistrate 
    ** barrières pompiers et poteaux place de la Victoire de Samothrace 
    ** bornes et poteux passage piétons rue Poséidon  
    ** fermeture parking « bistro romain » 
    ** boitier lampadaire ouvert à hauteur d’enfants 
   

- Proposition d’actions : 
* visites chaufferie - archives médiathèque – 

 * affiches dans les halls d’entrée pour demander aux résidents de la décorer pour les fêtes de Noël 
*Fête des voisins : proposer un thème « auberge espagnole » chacun  amenant un plat de son pays ou sa région  
 

- Prochaine AG de l’AV2E/ 4 avril 2025 
- Prochain CA : après les AG et l’AG Foncia du 03 décembre 2024 -semaine 50 -du lundi 09 au vendredi 

13 17h ? 18h ? qui se propose pour nous recevoir ? 
-  

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30. 
 

 
La secrétaire 

 
 

Christine LOUDHINI 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 


